

Kläranlage wird öffentlich vorgestellt

ZWE lädt Sonnabend nach Schkölen ein

Schkölen. Der Zweckverband Trinkwasserversorgung und Abwasserbeseitigung Eisenberg (ZWE) lädt aus Anlass des Weltwassertages am 22. März von 10 bis 15 Uhr zu einem Tag der offenen Tür in die neue Kläranlage in Schkölen ein. Die Gäste sollen umfangreiche Informationen zu den technischen Details erhalten. Zudem können alle Fragen rund um Wasser und Abwasser gestellt werden.

In Schkölen laufen derzeit umfassende Maßnahmen für den Anschluss an die zentrale Klärung. Allein für den Bau der Kläranlage und des Hauptsammlers in der Hopfenstadt hat der Verband 1,2 Millionen Euro investiert. Die Anlage selbst ist relativ klein, da ein spezielles Verfahren zur Aufbereitung des Abwassers angewandt wird. So gibt es beispielsweise kein rundes Nachklärbecken mit Räumlichkeit, wie es aus anderen Anlagen bekannt ist. Die ersten Häuser sind inzwischen angeschlossen. OTZ